

*Le célèbre écrivain mexicain  
Alfonso Herrera Franyutti met en  
exergue l'importance de l'oeuvre  
de José Martí dans le monde.*

---



La Havane, 18 mai (RHC).-Le célèbre écrivain mexicain Alfonso Herrera Franyutti a mis en exergue au Mexique l'importance du legs de notre Héros National, José Martí pour l'Amérique Latine et le monde.

Dans des déclarations faites au projet culturel Manzanillos, l'écrivain a signalé que la pensée politique de l'Apôtre cubain est indispensable et il a regretté que le peuple mexicain ait des connaissances limitées sur José Martí.

Par ailleurs, le chercheur sur la vie du patriote cubain a rappelé que notre Héros National a précisément commencé sa carrière en tant que journaliste au Mexique et il a signalé que certaines institutions académiques devraient encourager l'étude sur cette personnalité dans son pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56312-le-celebre-ecrivain-mexicain-alfonso-herrera-franyutti-met-en-exergue-limportance-de-loeuvre-de-jose-marti-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**